
ATA nº 2 

 Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura de Itaim Paulista e 

Curuçá. 

Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, às dezenove horas, nas 

dependências do auditório da Subprefeitura de Itaim Paulista e Curuçá, situada a Avenida Marechal 

Tito, nº 3.012,  aconteceu a 2ª reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura 

Itaim e Curuçá.  Iniciando a reunião com os Conselheiros: Manoel Gonçalves Pires, eleito coordenador 

para este primeiro semestre juntamente com Danilo Lisboa Barros na situação de secretário, Carlos 

Alberto de Oliveira, Fatima Silva Elias de Jesus, Luiz Francisco da Silva, Robson Salles da Silva e com 

a ausências de Jean Aldefran Ribeiro da Silva e Douglas Ribeiro dos Santos (tendo os mesmos já 

justificado antecipadamente), com o motivo de participarem de  uma reunião a nível capital dos 

presidentes dos CONSEG’s da Cidade de São Paulo, o qual eles fazem parte. Informamos que foi 

publicado no D.O.C.  em 13/02/2019,  um Edital da Secretaria Municipal de Relações Sociais, a perda 

de mandato de conselheiros do Conselho Participativo Municipal: Caroline Alves Medeiros Soares, 

Isabel de Lourdes Varotto, Maria Izabel Silva de Almeida e Cecilia dos Santos e com uma retificação 

no dia vinte e dois de fevereiro, pois foi convocado irregularmente um suplente que havia renunciado a 

sua candidatura. Foram encaminhados treze ofícios ao Senhor Subprefeito da Subprefeitura de Itaim 

Paulista e Curuçá, conforme uma reunião de apresentação marcada em cima da hora, no dia 

19/02/2019, às 11h00 no gabinete do Subprefeito de Itaim e Curuçá.  Foi acordado que todos os 

ofícios seriam direcionados ao Sr.  Subprefeito e que o mesmo iria fazer os devidos encaminhamentos 

aos setores e órgãos de competência: Ofícios enviados:  Of. 001/19 _(TID 18163093): troca de 

mandato - Of. 002/19_(TID 18163102): Rua Curuquerê – Of. 003/19_ (TID 18163110): Passarela Itaim 

– Of. 004/19_(TID 18163118): Estudo impacto viário do Viaduto Carlito Maia  -  Of. 005/19_ (TID 

18163126): Córrego Itaim x Av. Marechal Tito -  Of. 006/19_(TID 18163142): Descarte irregular de 

entulhos; Of. 007_(TID 18175707): Estudo impacto viário na R. Tibúrcio de Souza (N. Srª. do Caminho) 

-  Of. 008/19_(TID 18175755): Entrada viária Conj. Texima -  Of. 009/19_(TID 18175806): Águas 

pluviais: Praça Serra do Orocori; Of. 010/19_(TID 18175701),  ref. ao P.A. nº 2018-0.117.610-4  - Of. 

011/19_(TID 18175727): Informação de quantidade de equipes de zeladoria na Subprefeitura Itaim Pta.  

-  Of. 012/19 (TID 18175742): Informações Tijuco Preto -  013/19_(TID 18175768): Estudo de impacto 

viário na Av. Marechal Tito, altura do Hospital Estadual,  tivemos também uma demanda solicitada por 

munícipes, na figura da  Srª. Eudásia da Silva Santos, representando a  Assoc. Comunitária Jd. Reni,  

requerendo atenção para atendimento de obras em via publica e córrego em situação de 

desmoronamento de via, calçadas, sarjetas e Praça na Av. Carlos Carneiro de Souza, altura do nº 6 – 

Jd. Miriam e ruas adjacentes ao afluente do Córrego Lajeado; reclamam da falta de amparo de órgãos 

municipais no atendimento a comunidade e a presença de técnicos para a avaliação da situação (Of. 

01/19). Estiveram presentes e trazendo ao conhecimento da demanda, os munícipes Osmar Barbosa 

Santos e Norma Barbosa Alves. Orientamos os mesmos, para que viessem ao setor de protocolo para 

a entrega do referido Oficio e que gerasse um TID (Tramitação Interna de Documentos), para que 

possam acompanhar o andamento do documento entre os órgãos responsáveis. Discutidas 

informações referentes á obra emergencial no Córrego Itaim e o andamento das obras com 

degradação, agravada pelas últimas chuvas no mês de fevereiro/2019.  Foi ainda apresentado a 

justificativa para a ausência do conselheiro Luís Francisco da Silva na ultima reunião,  devido a 

atendimento hospitalar de emergência para um de seus alunos, em sua associação, no mesmo horário 

da referida reunião.  Levantou-se a necessidade de verificação do estado de conservação e 

manutenção das pontes e viadutos abrangentes  da subprefeitura Itaim Paulista e Curuçá em paralelo 

ao que ocorre com outras pontes e viadutos da cidade,  reconhecidas com sérios problemas 

estruturais, informamos que a próxima reunião será na ultima 2ª feira do mês subsequente. Sem mais 

assuntos a serem  discutidos, o Sr. Manoel Gonçalves Pires, deu por encerrada a reunião as 20h40,  

deste Conselho Participativo. Neste dia e local eu,  Danilo Lisboa Barros,  redigi esta ATA em caderno, 

onde todos os presentes leram  e assinaram. 


